

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden für das Jahr 2019

Sehr geehrte Vereinsmitglieder, verehrte Anwesende,

was brachte uns das Jahr 2019?

Der Michelauer Carneval Club,, Die Sandhoase“ konnte auch im 51 Jahr seines Bestehens wieder zwei Fremdensitzungen und eine Jugend Sitzung im Bürgerhaus durchführen.

Bei der Jugendsitzung standen 60 **Kinder** auf der Bühne, deshalb brauchen wir uns um die Zukunft beim MCC wohl kaum Gedanken zu machen, bei so viel Nachwuchs.

Die Fremdensitzungen waren auch 2019 wieder alle ausverkauft und die Besucher sahen wieder ein Programm der Spitzenklasse von den Aktiven des MCC. Es wurden Vorträge, Tänze und Sketche aufgeführt und alle waren sich einig, das war mehr als Klasse von den Auftretenden gewesen.

Der MCC hat 130 Aktive Mitglieder die Auf der Bühne, in den Umkleideräumen oder in der Technik sich betätigen.

Ohne diese Menschen könnten wir keine Sitzungen in dieser Form mehr durchführen.

Auch nahm der MCC am Umzug in Düdelsheim sowie am Faschingssonntag in Büdingen mit über 60 Aktiven teil.

Leider mussten wir einen schmerzlichen Verlust in unserem Verein verkraften.

Walter Redling verstarb ganz plötzlich bei einem Urlaubsaufenthalt in Österreich und wir waren alle sehr geschockt als wir dies Nachricht vom Tot Walters erfuhren. Er wird uns in der Einsatzabteilung, im Verein oder bei jeglicher Hilfe sehr fehlen.

Im August wurde der schon zur Tradition gewordene Tag der Feuerwehr rund um das Feuerwehrhaus durchgeführt.

Auch 2019 hatten wir wieder an zwei Tagen ein volles Haus und konnten sich über zahlreiche Besucher dieser Veranstaltung freuen.

Ehrungen des Vereines wurden am Samstagabend durchgeführt.

Ehrungen: siehe Liste.

Der Sonntag stand ganz im Zeichen von kameradschaftlichem Austausch der befreundeten Feuerwehren die uns zum Frühschoppen und zum Mittagessen einen Besuch abstatteten.

Im September 2019 unterstützen wir unsere Feuerwehrkameraden in Wolferborn beim ihrem 125jährigen Bestehens indem wir die Küche organisierten und für das leibliche Wohl der Gäste sorgten.

Alles über die Einsatzabteilung erfahrt ihr von Markus Gerlach.

Alles über die Jugendfeuerwehr erfahrt ihr im Bericht des Jugendwartes.

Die Feuerstrolche werden von Silke Sauer und Damian Gallant betreut.

Angeschafft wurden 2019 viele Dinge die Arbeit in der Feuerwehr erleichtern damit wir immer auf den neusten Stand der Technik sind.

Die aktiven Mitglieder der Brandschutzerziehung haben sich bei Seminaren weitergebildet.

Der Mitgliederstand am 31.12. 2019 war:

235 Mitglieder gesamt,
130 männliche, 105 weibliche,

Die Änderungen ergeben sich durch nicht mehr Aktive im MCC.

Der Vorstand traf sich zu 8 Vorstandssitzungen.

Schlusswort

Auch das Jahr 2019 hat durch seine vielfältigen Aufgaben bei den Vereinstätigkeiten gezeigt, dass durch kameradschaftliches Verhalten miteinander, alle Aufgaben zur Zufriedenheit gelöst werden konnten. Die Arbeit in der Einsatzabteilung, in der Jugendfeuerwehr oder in der Bambinigruppe ist nur mit großem persönlichem Engagement jedes Einzelnen und nur in kameradschaftlicher Zusammenarbeit aller möglich. Für eure Leistung im Jahre 2019 möchte ich mich an dieser Stelle bei Euch, meine Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden auf das herzlichste im Namen des gesamten Vorstandes ganz herzlich bedanken.

Eingeschlossen in diesen Dank sind eure Angehörigen, Frauen und Freundinnen ohne deren Unterstützung und Mithilfe unser Dienst nicht leistbar wäre.

Bedanken darf ich mich aber auch bei allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern der Feuerwehr Michelau, aber auch bei allen Helferinnen und Helfern für die Unterstützung zu all den Veranstaltungen und Festen, denn ohne Euch hätten wir dies alles nicht geschafft.

Einen besonderen Dank gilt unseren Sponsoren, der VR Bank Main Kinzig Büdingen EG, DEKO Studio Schwab sowie dem Getränke Vertrieb Vaubel in Büdingen für die finanzielle und Materielle Unterstützung 2019, aber auch bei allen Spendern die unsere Jugend beim MCC finanziell sehr gut unterstützen.

Über die Zusammenlegung der Feuerwehren in der Stadt Büdingen und den Fortbestand der Feuerwehr in Michelau werden wir nachher bei Tagesordnungspunkt 11 darüber reden.

Schließen möchte ich mit dem Wahlspruch der Feuerwehr,

EINER FÜR ALLE, ALLE FÜR EINEN.

Michelau 13.09.2020 Manfred Bretthauer